

## Südseeflair beherrscht den ev. Kindergarten Liessem

Zum bereits 8. Mal liefen die Kindergartenkinder der Bären- und Schnuffelgruppe im diesjährigen und beliebten Gimmersdorfer Rosenmontagszug mit. Nachdem das Motto dem vom Karnevalsverein Grün Gold Gimmersdorf angepasst wurde („Hula Hula Kindergarten, Liessemer Papageien und Piraten“) begann eine wochenlange Vorbereitungszeit: es wurden Süßigkeiten gesammelt und besorgt, unterschiedliche Kostüme kreiert und geschneidert und ein dem Motto getreuer Bollerwagen liebevoll hergerichtet. Die darauf errichtete Piratenflagge, umringt von den ca. 40 Teilnehmern, war weithin sichtbar. Pünktlich zum Zugstart versiegte der Nieselregen. Mehrere hundert Jecken säumten die etwa 2,5km lange Strecke und bejubelten die bunt gekleideten Kinder und deren Eltern, die mit viel Freude und Gelächter fleißig „Kamelle“ warfen. Die Kinder beendeten dieses Erlebnis müde, aber mit stolzen sowie glücklichen Gefühlen und in dem Wissen „Wir sind nächstes Jahr bestimmt wieder dabei!“. (KigaLi, Monika Kirsten)



SCHAUFENSTER  
BLICKPUNKT  
SCHAUFENSTER



Foto: Petra Reuter